

BOLETÍN No. 088 -->>

UAA destaca por su administración y gestión, lo cual la ha hecho atractiva para las instituciones de educación superior norteamericanas.

Se promoverá en especial el intercambio académico, para estancias de estudio formales y actividades especiales como congresos y cursos de idiomas.

Decano de la CSUS visitarán y sostendrán reuniones con pares en la UAA.

Gracias a las gestiones y políticas emprendidas en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así como las condiciones de desarrollo de la ciudad acalitense, se iniciarán trabajos para establecer vínculos de colaboración bilateral con la California State University, Sacramento (CSUS); comentó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes.

Durante una reunión con Steve Boilard, director del Center for California Studies de la CSUS, Andrade Cervantes manifestó que la internacionalización de la Autónoma de la Aguascalientes ha madurado paulatinamente, lo cual ha implicado un gran trabajo de proyección y gestión, mismo que ahora rinde frutos al ampliar los lazos de vinculación con otras instituciones de educación superior, centros de investigación y organismo internacionales de alta exigencia bajo estándares globales de calidad, tanto académicos como administrativos.

En su momento, Steve Boilard hizo referencia a la estrecha relación histórica del estado de California con México, por lo cual también ha sido una constante el ampliar las colaboraciones académicas, y apuntó que la UAA destaca por su gestión de calidad que permite la mejora continua, el ejercicio responsable de su presupuesto y la evaluación permanente, lo cual marca una diferencia de otras instituciones de educación superior mexicanas.

Debido a esto se vislumbra a la UAA como un importante aliado para la California State University, aunado al clima de seguridad, la calidad de vida y crecimiento económico que se demuestra en el estado de Aguascalientes; por lo que los programas de movilidad académica serán un punto central para la colaboración entre ambas universidades.

Al respecto, Steve Boilard dijo que para la realización de intercambios académicos se contempla tanto a estudiantes como profesores, no sólo para estancias de investigación o de estudios formales, sino que también para la realización de congresos o actividades específicos, por ejemplo: cursos de enseñanza de idiomas.

Cabe mencionar que durante la primavera una comitiva de la CSUS, que será integrada por decanos de la institución norteamericana, visitará las instalaciones de la Autónoma de Aguascalientes y sostendrá reuniones con funcionarios y pares académicos; lo cual se planeará a través de Jonathan Brown, presidente emérito de la Association of Independent California Colleges and Universities, organización internacional a la cual pertenece la Máxima Casa de

Estudios de Aguascalientes.

Con este evento finalizó la gira de trabajo que el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes realizó en compañía de funcionarios de primer nivel por universidades de California para fortalecer la vinculación académica global y con ello beneficiar a la comunidad universitaria con programas de intercambio, estancias, conferencias, entre otros acuerdos que fortalecerán la calidad y desarrollo académico de la Institución.

